

TuS Bliesransbach TT-Aktuell

Erfolgreiche Nachholspiele

Dritte souverän

1.Kreisklasse: TuS Herren 3 - TTC Lauterbach 1 = 9:4

Das Nachholspiel gegen Lauterbach entschied die 3. Mannschaft klar zu ihren Gunsten. In Bestbesetzung spielend wurde es gleich eine klare Sache, denn Christian Schuster, Frank Petry, Matthias Ambos, Hans Metzger, Stefan Philippi, bauten die 2:1 Führung aus den Doppel, auf 7:2 aus. Trotz zweier Gegenpunkte ließen sich Martin Werner und Matthias Ambos nicht beirren und sicherten mit je 3:0 Satzerfolgen den Gesamtsieg.

Heid/Karr überragend

3.Kreisklasse: TV Bischmisheim - TuS Herren 4 = 4:8

Deutlicher als erwartet behielt die 4. Mannschaft in Bischmisheim die Oberhand. Dabei fehlten erneut zwei Stammspieler, die aber von Luca Heid (3 Siege ! und Elias Karr(2 Siege) toll vertreten wurden. Stark auch die Vorstellung von Johannes Karr und Nicolas Breier mit je einem Sieg, was letztlich sogar ausreichte um die Tabellenführung zu verteidigen.

<u>Tabelle 3. Kreisklasse</u>	<u>Anz.</u>	<u>Spiele</u>	<u>Punkte</u>
1. TuS Bliesransbach 4	2	16:8	4:0
2. SV Saar 05 4	2	15:8	4:0
3. TV Breitfurt 2	2	15:11	3:1
4. TTG Mandelbachtal 3	1	8:2	2:0
5. TTV Ballweiler	1	8:5	2:0
6. TV Bischmisheim	2	11:15	1:3
7. TTC Oberwürzbach 3	2	9:15	1:3
8. TTC Bliesmengen-Bolchen	2	8:16	0:4
9. TTC Kleinblittersdorf 3	2	6:16	0:4

Kreispokalspiele :

TTC Kleinblittersdorf – TuS Jugend 1 verlegt
TTC Gersweiler - TuS Jugend 2 4:1

Robin Bell wurde Vize- und Kreismeister

Eine Woche nach dem 4.Platz beim TOP – Saar Turnier, erzielte Robin Bell am letzten Sonntag (22.09.) erneut ein ausgezeichnetes Ergebnis. An heimischer Platte präsentierte sich der 11jährige in Topform und holte sich neben dem Kreismeistertitel im Doppel, auch den Vizetitel im Einzel. Dabei wurde es alles andere als ein Spaziergang, denn vier der ersten fünf Topspieler des Saarlandes in dieser Altersklasse (U13) waren am Start. Kein Wunder auch, dass aus dem 50er Teilnehmerfeld diese Spieler ab dem Halbfinale unter sich waren. Die mit Spannung erwartete Partie gegen den Ranglisten zweiten Nico Eichten (TV Geislautern) entschied diesmal Robin Bell verdient zu seinen Gunsten und zog mit einem 3:2 Sieg ins Finale ein. Dort konnte er sein tolles Angriffsspiel jedoch nicht so umsetzen und unterlag etwas ausgepowert dem Ranglisten dritten Roskothen aus Lauterbach. Dafür hielt er sich im Doppel schadlos, denn mit Doppelpartner Nico Eichten(Geislautern) holte er sich souverän den Titelgewinn. Zahlreiche Zuschauer beklatschten die durchweg sehr guten Leistungen, auch die der weiteren Teilnehmer vom TuS: Felix Gusenburger, Leon Sokoll und Amin Beetari. Insgesamt präsentierte sich die Abteilung nicht nur sportlich in Topform, sondern stellte auch organisatorisch ihr Können unter Beweis.



Robin Bell und Nico Eichten erfolgreich im Doppelfinale



Viele Zuschauer in der Schulturnhalle Bliessransbach beim Nachwuchsturnier.

EIN DORF SPIELT TISCHTENNIS

Vom **01.-03.Oktober 2013** lädt die Tischtennisabteilung zum Hobby –Traditionsturnier in die Jahnturnhalle Bliessransbach ein. Zugelassen sind Hobby- Dreiermannschaften für Damen und Herren. Ausgespielt wird auch das Einzelturnier Nacht der langen Noppen.

Spielplan:

01.Okt. 18.00 Uhr: Mannschaftsturnier

02.Okt., 18.00 Uhr: Mannschaftsturnier

ab 21.30 Uhr : Einzelturnier Nacht der langen Noppen

03.Okt., : 17.00 Uhr Viertelfinale
- 18.00 Uhr Halbfinale
- 19.00 Uhr Spiel um Platz 3
- 20.00 Uhr Endspiel

Bisherige Meldungen (Stand 22.09.):

TTG Vorwärts Schwung(2) Radsport Edelweiß (1) Die Grenzgänger (1) B-Team (2)

L. Klopp